
                                                         

Youth Statement to the AACC 12th General Assembly held at the National 

Christian Centre, Abuja, Nigeria, 19th – 22nd November 2023 

 

Introduction   

We the 79 youth delegates to this 12th General Assembly of the AACC are grateful to God for granting 

us the privilege to be Africans, and to participate in this very historic General Assembly. Prior to the 

assembly, we held a successful pre-assembly at the Methodist Cathedral of Unity from 16th to 18th 

November 2023, with the slogan that speaks to our pan-African spirit: Africa: My Home. My Future.  

Still in the spirit of celebrating the 60-year journey of the AACC, we salute:  

1. Our forebears; the gallant men and women of faith who envisioned this fellowship.   

2. The AACC members whose contributions have sustained the life and work of the Conference.   

3. All church leaders who ensure that youth delegates are nominated and supported to this 

assembly.   

4. The General Committee made intentional efforts to increase the number of youth delegates 

in this assembly when they decided that the youth at the 9th Theological Institute could be 

recommended and accepted as delegates   

5. The General Secretariat for making sure that Youth with disability participate in all aspects of 

the General Assembly   

We express our solidarity with all youth who were not able to participate in this Assembly due to lack 

of financial support from their churches and others due to lack of visas to travel from their home 

countries.   

We Celebrate:    

1. AACC’s bold steps to strengthen youth leadership in the ecumenical movement and advance 

active citizenship among young people in Africa through the All Africa Youth Congress and 

Campaigns on the theme: Africa My Home. My Future.   

2. The Conference’s commitment to accompanying the people of Africa in their pursuit for the 

vision of the Africa We want.  

3. The gifts that young people living with disabilities bring to our churches and their significant 

contribution to the leadership of the success of the ecumenical movement. 

4. This Fellowship efforts towards addressing, transforming, and correcting misleading 

theologies in Africa especially through the theological Institutes and symposia on misleading 

theologies.   

 

 



 

5. The fellowship’s prophetic voice in advancing the Agenda 2063   

6. African states have expressed commitment to the African Continental Free trade Area 

Agreement. We delight in countries like Benin, Gambia, Rwanda, and, Seychelles, that granted 

visa-free entry for all Africans, and look forward to seeing the rest of the countries follow suit.   

As we met for this assembly, we are cognizant of the danger of the worsening climate change crisis, 

increase in armed conflicts across the continent, abuse of electoral and Constitutional Provisions, 

tribalism and ethnocentrism that continue to divide nations and churches, the high levels of 

unemployment, economic injustices, unfair taxation policies and illicit financial flows out of Africa, the 

unsustainable Population growth, Sexual and Gender-Based Violence and contemporary slavery and 

human trafficking.   

Despite this, we are confident that Africa is developing at a stable pace and is on the right 

developmental track. Inspired by the All Africa Youth Congress, we are determined to lead the way to 

the Africa we want and live as vessels of the compelling love of Christ which safeguards the dignity of 

every human being and all creation, fosters justice, and amends broken relations among humanity and 

with nature.  

Call to action  

We call upon all African young people across the continent and in the diaspora to:   

1. Preach the true gospel of Love which propagates Justice, peace, reconciliation and unity across 

Africa and the world at large.  

2.  To be active citizens who lead by example and refuse to conform to social systems and structures 

that perpetuate injustices.  

3. Be good stewards of the resources that God has blessed us with, and exercise ethical leadership 

at all times.  

4. Advocate for sustainable population growth and be intentional in ensuring that all creation 

experiences abundant life as Christ desires in John 10:10.  

5. Advance action against the climate change crisis, demand for climate justice and be at the 

forefront in innovating and implementing climate change adaptation and mitigation processes 

that effectively address the needs of Africa.  

6. Intensify their advocacy and actions against economic injustices, unfair taxation systems, and 

illicit financial flows on the Continent.  

7. To Localize the All Africa Youth Congress Pan-African Campaign on the theme: Africa My Home. 

My Future.,  

 



 

We call upon our churches to:  

1. Offer mutual accompaniment and support for all youth-led initiatives and innovations that 

positively contribute to fulfilling Christ’s vision for a just, peaceful and united world.   

2. Remove barriers to youth participation in Church leadership and governance by ensuring a 40% 

plus representation of youth in decision making bodies.  

3. Strengthen the youth offices and directorates and in churches where they do not exist yet, 

support their establishment. 

4. Demonstrate confidence in the youth to lead and organize themselves by ensuring that all 

youth leaders such as youth pastors and directors are people below 35 years.   

5. Prioritize financial support for youth participation in the personal development and ecumenical 

engagements.  

6. Make the church a safe space for young people to freely express themselves without being 

censored.  

We Call upon our heads of state and the African Union:   

1. To work on delivering on the set goals of the Agenda 2063: the Africa We Want. At the moment, 

it is very critical that the Africa Free Trade Agreement is implemented by All African Countries, 

among other flagship projects of the Agenda 2063.    

Conclusion   

In unity, faith, and resilient hope, we declare our unflinching commitment to being catalysts for 

positive change. We aspire to build Africa: My Home. My Future. into a continent where all creation 

flourish and realize their God-given potential. Through the enablement of the Holy Spirit, our collective 

efforts, and with your support and accompaniment, we believe that this is possible and we are doing 

it. Africa: My Home. My Future.  

  

  

  

  

 

 

 



                                                                                                          

Déclaration des jeunes à la 12ème Assemblée générale de la CETA tenue au Centre 

Chrétien National Abuja, Nigeria, du 19 au 22 novembre 2023 

 

Introduction 

Nous, les 79 jeunes délégués à cette 12ème Assemblée générale de la CETA, sommes reconnaissants à 

Dieu de nous avoir accordé le privilège d'être Africains et de participer à cette Assemblée générale très 

historique. Avant l'assemblée, nous avons organisé une pré-assemblée réussie à la Cathédrale 

Méthodiste de l'Unité du 16 au 18 novembre 2023, avec le slogan qui s’adresse à notre esprit 

panafricain : L'Afrique : ma maison, mon avenir. 

Toujours dans l’esprit de célébrer les 60 ans de parcours de la CETA, nous saluons: 

1. Nos ancêtres; les vaillants hommes et femmes de foi qui ont imaginé cette communion 

fraternelle. 

2. Les membres de la CETA dont les contributions ont soutenu la vie et le travail de la Conférence. 

3. Tous les dirigeants d'église qui veillent à ce que les jeunes délégués soient nommés et soutenus 

pour participer à cette assemblée. 

4. Le Comité Général qui a consenti des efforts intentionnels pour augmenter le nombre de 

jeunes délégués à cette assemblée lorsqu'il a décidé que les jeunes du 9ème Institut théologique 

pourraient être recommandés et acceptés comme délégués. 

5. Le Secrétariat général pour avoir veillé à ce que les jeunes vivant avec un handicape participent 

à tous les aspects de l'Assemblée générale 

 

Nous exprimons notre solidarité avec tous les jeunes qui n'ont pas pu participer à cette Assemblée 

Générale en raison du manque de soutien financier de leurs églises et pour d'autres en raison du 

manque de visa pour voyager depuis leur pays d'origine. 

Nous célébrons: 

1. Les mesures audacieuses de la CETA pour renforcer le leadership des jeunes dans le 

mouvement œcuménique et promouvoir la citoyenneté active parmi les jeunes en Afrique à 

travers le Congrès panafricain de la jeunesse et les campagnes sur le thème : L'Afrique, ma 

maison, mon avenir. 

2. L'engagement de la Conférence à accompagner les peuples d'Afrique dans la poursuite de la 

réalisation de la vision de l'Afrique que nous voulons. 

3. Les dons que les jeunes vivant avec un handicape apportent à nos Églises et leur contribution 

significative au leadership pour le succès du mouvement œcuménique. 

 



 

 

4. Cette organisation s'efforce d'aborder, de transformer et de corriger les théologies déviantes 

en Afrique, en particulier à travers les instituts théologiques et les colloques sur les théologies 

déviantes. 

5. La voix prophétique de l’organisation pour faire avancer l'Agenda 2063. 

6. Les États africains qui ont exprimé leur engagement envers l’Accord sur la Zone de libre-

échange continentale africaine. Nous nous réjouissons des pays comme le Bénin, la Gambie, le 

Rwanda et les Seychelles, qui ont accordé l’entrée sans visa à tous les Africains, et nous 

espérons voir le reste des pays leur emboîter le pas. 

Alors que nous sommes réunis pour cette assemblée, nous sommes conscients du danger 

d'aggravation de la crise du changement climatique, de l'augmentation des conflits armés à travers le 

continent, des abus des dispositions électorales et constitutionnelles, du tribalisme et de 

l'ethnocentrisme qui continuent de diviser les nations et les églises, des niveaux élevés de le chômage, 

les injustices économiques, les politiques fiscales injustes et les flux financiers illicites hors d'Afrique, 

la croissance démographique insoutenable , la violence sexuelle et basée sur le genre, l'esclavage 

moderne et la traite des êtres humains.  

Malgré cela, nous sommes convaincus que l'Afrique se développe à un rythme stable et qu'elle est sur 

la bonne voie. Inspirés par le Congrès Panafricain de la Jeunesse d’Afrique, nous sommes déterminés 

à ouvrir la voie à l'Afrique que nous voulons et à vivre comme des canaux de l'amour pressante du 

Christ qui protège la dignité de chaque être humain et de toute la création, qui encourage la justice et 

rétabli les relations rompues entre les hommes et avec la nature. 

Appel à l'action 

Nous appelons tous les jeunes africains du continent et de la diaspora à: 

1. Prêcher le véritable évangile de l'Amour qui propage la justice, la paix, la réconciliation et l'unité 

à travers l'Afrique et dans le monde en général.  

2. Être des citoyens actifs qui prêchent par l’exemple et refusent de se conformer aux systèmes 

et structures sociaux qui perpétuent les injustices.  

3. Être de bons gestionnaires des ressources avec lesquelles Dieu nous a bénis et exercer un 

leadership éthique à tout moment. 

4. Plaider pour une croissance démographique durable et veiller intentionnellement à ce que 

toute la création connaisse une vie abondante comme le Christ le désire dans Jean 10 :10. 

 

 



 

 

5. Faire progresser l’action contre la crise du changement climatique, exiger la justice climatique 

et être à l’avant-garde de l’innovation et de la mise en œuvre des processus d’adaptation et 

d’atténuation du changement climatique qui répondent efficacement aux besoins de l’Afrique. 

6. Intensifier le plaidoyer et des actions contre les injustices économiques, les systèmes fiscaux 

injustes et les flux financiers illicites sur le continent. 

7. Focaliser la campagne panafricaine du Congrès panafricain de la jeunesse sur le thème : 

L'Afrique, ma maison. Mon avenir. 

Nous appelons nos églises à : 

1. Offrir un accompagnement et un soutien mutuels à toutes les initiatives et innovations menées 

par les jeunes qui contribuent positivement à la réalisation de la vision du Christ pour un monde 

juste, pacifique et uni. 

2. Supprimer les obstacles à la participation des jeunes à la direction et à la gouvernance de 

l'Église en garantissant une représentation de plus de 40 % des jeunes dans les organes 

décisionnels. 

3. Renforcer les bureaux et le leadership de la jeunesse dans les églises où ils n'existent pas 

encore, soutenir leur création. 

4. Démontrer la confiance dans les jeunes pour diriger et s'organiser en veillant à ce que tous les 

dirigeants de jeunesse tels que les pasteurs et directeurs de jeunesse soient des personnes de 

moins de 35 ans. 

5. Accorder la priorité au soutien financier à la participation des jeunes au développement 

personnel et aux engagements œcuméniques. 

6. Faire de l’Église un espace sûr où les jeunes peuvent s’exprimer librement sans être censurés. 

Nous appelons nos chefs d’État et l’Union africaine à: 

1. Travailler à la réalisation des objectifs fixés de l’Agenda 2063 : l’Afrique que nous voulons. À 

l’heure actuelle, il est très important que l’Accord de libre-échange africain soit mis en œuvre 

par tous les pays africains, parmi d’autres projets phares de l’Agenda 2063. 



 

 

 

Conclusion 

Dans l’unité, la foi et une espérance résiliente, nous déclarons notre engagement sans faille à être des 

catalyseurs de changement positif. Nous aspirons à construire l’Afrique : ma maison. Mon avenir. Dans 

un continent où toute la création s'épanouit et réalise le potentiel que Dieu lui a donné. Grâce à la 

puissance du Saint-Esprit, à nos efforts collectifs, et avec votre soutien et votre accompagnement, 

nous croyons que cela est possible et nous le faisons. Afrique : ma maison. Mon avenir. 


